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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

Il Presidente – Barbara Melloni Il Segretario verbalizzante Luisanna Salmaso 

 

 

VERBALE N. 9/2013 

Riunione del Consiglio del personale tecnico amministrativo del 19 giugno 2013 

Il giorno 19 giugno 2013, alle ore 9.30, in Padova, presso la sala Canova – Palazzo Storione, si è 

riunito, regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo dell’Università 

degli Studi di Padova. 

Ordine del giorno 

 

Approvazione del verbale della seduta del 09/05/2013 

01. Comunicazioni e organizzazione dei lavori  ................................................................................................ 2 

02. Verifica organizzativa dei gruppi di lavoro. Interventi e discussione ........................................................... 3 

03. Relazione dei Senatori ................................................................................................................................ 3 

04. Incontro con il Personale delle Scuole di Ateneo ........................................................................................ 4 

 

La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 

 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Bergamin Flavia   X Pasquali Davide X   

Berto Andrea X   Paulon Cristina   X 

Bolzonella Luisel X   Rosa Maurizio X   

Brogin Tommaso X   Salmaso Luisanna X   

Caporale Giovanni X       

Carraro Anna X   Rappresentanti PTA in Senato accademico 

Cognolato Maria Cristina   X Campennì Giovanni   X 

Mancin Roberto X   Valandro Giorgio X   

Marinoni Elisabetta X   Rando Paolo X   

Melloni Barbara X       

Moretto Tiziano Maurizio X       

Legenda: P = presente A = assente  G = assente giustificato 

Sono presenti, ai sensi dell’art. 107 comma 1 del Regolamento generale di Ateneo, i 

rappresentanti del personale tecnico amministrativo in Senato accademico, Paolo Rando e Giorgio 

Valandro. 

E’ presente inoltre, invitata dal CPTA, Daniela Garbo, componente PTA in Consiglio di 

Amministrazione. 
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Svolge la funzione di Segretario verbalizzante Luisanna Salmaso.  

Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante. 

 

Il Presidente, constatata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta e valida la seduta alle ore 

9.40. 

 

Con il consenso unanime dei Consiglieri presenti, l’ordine di discussione delle pratiche è così 

modificato: 01; 03; 02; 04. 

Approvazione verbale della seduta del 09/05/2013 

Il Presidente chiede al Consiglio di approvare il Verbale n. 7 della seduta del 09/05/2013. 

Il Consiglio  

- Visto il testo del verbale n. 7 

Delibera 

di approvare il verbale nella sua integralità. 

 

01.Comunicazioni e organizzazione dei lavori 
 

La Presidente comunica: 

- Che il Direttore Generale non ha autorizzato la pubblicazione nel sito web di Ateneo dei 

verbali del CPTA, motivando la decisione con l’assimilazione del CPTA alla Consulta del 

territorio, che non ha un apposito spazio dedicato ai verbali nel sito stesso.  

Il consiglio ritiene opportuno reiterare la richiesta, in quanto considera prioritario operare in 

condizioni di trasparenza e condivisione delle informazioni, nel rispetto di quanto previsto 

nel Regolamento generale di Ateneo (art. 107 comma 2). Il consigliere Moretto propone di 

pubblicizzare l’attività del CPTA anche utilizzando canali paralleli, come la creazione di 

apposito link o l’invio alla lista dei dipendenti di un resoconto riassuntivo delle decisioni 

prese. La Presidente aggiunge che la comunicazione al PTA dovrebbe essere inviata al 

massimo ogni due mesi; 

 

- Che sono state presentate un buon numero di candidature PTA per l’istituzione del CUG, e 

che la Commissione preposta sarà, quindi, in grado di effettuare la relativa selezione in 

data non ancora fissata; 

 

- Che sarà inviata comunicazione ai Dipartimenti per la raccolta dei dati sulle rappresentanze in 

Giunta e in Consiglio di Dipartimento. 

 

Il Consiglio prende atto. 

 

02.Relazione dei Senatori 
 

Il senatore Giorgio Valandro relaziona al CPTA sull’attività del Senato Accademico (intervento 

allegato, Allegato n. 1). 
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02. Verifica organizzativa dei gruppi di lavoro. Interventi e discussione 

 

La Presidente propone di aggiornare i gruppi di lavoro, sottolineando flessibilità e temporaneità 

degli stessi gruppi, in base alle esigenze reali del CPTA. Evidenzia, inoltre, la difficoltà per i gruppi 

di incontrarsi e lavorare con una certa regolarità. Propone, quindi, di convocare alcune sedute 

straordinarie del CPTA per gli incontri dei gruppi di lavoro. 

Il CPTA concorda sulla necessità di trovare nuovi momenti di incontro. 

I consiglieri Rosa, Pasquali, Salmaso e Mancin si astengono relativamente alla convocazione di 

sedute straordinarie del CPTA per le attività dei gruppi di lavoro. 

La Presidente rileva, poi, la necessità di implementare l’utilizzo da parte di tutti i consiglieri della 

piattaforma “Moodle”: A tal proposito, il consigliere Moretto manifesta la propria disponibilità a 

tenere un breve corso di formazione agli altri consiglieri. Il consigliere Mancin esprime la propria 

disponibilità a dare il proprio supporto tecnico. 

La Presidente propone, inoltre, di organizzare gli incontri con le rappresentanze del PTA nei 

Consigli e nelle Giunte di Dipartimento per il mese di settembre e chiede al gruppo Rete di 

organizzare gli eventi.  

Alle ore 11.45 esce Daniela Garbo. 

 

04. Incontro con il Personale delle Scuole di Ateneo 

 

Dalle ore 12:00 partecipa alla seduta parte del personale funzionalmente assegnato alle Scuole 

invitato dal CPTA.  

La Presidente introduce la discussione presentando il ruolo del CPTA fra gli organi statutari ed 

esponendo brevemente le criticità emerse in seguito alla costituzione delle Scuole. Manifesta, poi, 

la massima disponibilità del CPTA a collaborare con il personale delle Scuole, proponendo di 

costituire una rete di relazioni per lo scambio di informazioni e la nascita di nuove idee che 

possano essere propositive a fronte delle criticità emerse.  

La Presidente invita, quindi, il personale delle Scuole presente ad esporre i problemi riscontrati 

nella pratica quotidiana, che risultano essere i seguenti: 

- burocratizzazione del processo decisionale in seno alle Scuole,  

- mancanza di chiarezza relativamente alle competenze in capo alle Scuole, 

- difficoltà per il PTA di avere un referente sia relativamente all’organizzazione del lavoro 

che relativamente alla propria valutazione e conseguente necessità che il Direttore del 

Dipartimento cui afferisce la Scuola si coordini con il Presidente della Scuola per la 

valutazione del personale e per la gestione, in genere, del PTA, come, ad esempio, i 

trasferimenti, 

- difficoltà di avere un canale di comunicazione con l’esterno (studenti e altri utenti) a 

seguito dell’oscuramento dei siti delle Facoltà, tradizionalmente luogo prezioso per studenti 

e personale per le varie informazioni, 

- disomogeneità nel “peso” delle Scuole e conseguente confusione nella gestione delle 

attività rispetto ai Dipartimenti di riferimento, che in certi casi gestiscono attività imputabili 

alle Scuole, 
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- necessità che l’Amministrazione Centrale riconosca lo sforzo che il PTA ha compiuto e sta 

compiendo nelle strutture per porre in atto al meglio i cambiamenti richiesti, malgrado 

l’assenza di una politica chiara e univoca in tale ambito, 

- mancanza di chiarezza nella gestione delle spese per la Scuola. 

 

Il consigliere Marinoni propone di redigere un documento, a cura del CPTA, che evidenzi i nodi 

critici emersi, esponendo i punti comuni e le urgenze. 

Il consigliere Rosa sottolinea che tutto il personale in generale vive momento di difficoltà e 

concorda di sottolineare gli elementi comuni per costruire una rete, coinvolgendo anche il Consiglio 

degli Studenti per capire in profondità disagio generale.  

La Presidente riassume brevemente le problematiche emerse e propone di convocare una seduta 

straordinaria del CPTA in data 3 luglio 2013 per approfondire la situazione delle Scuole e tracciare 

delle linee-guida per l’avvio di azioni comuni, nel rispetto dello Statuto e del Regolamento 

Generale di Ateneo.  

 

Alle ore 14.20 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Della medesima è redatto il presente verbale che viene sottoposto al Consiglio PTA per 

l’approvazione nella seduta del . 

Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo il giorno 11/09/2013 approva. 


